

Votre progression vous appartient

Surfer sur la connaissance, n'est pas Savoir.

2/12/2025 · 4 min read

Nous n'avons plus besoin de psychologie, cela vient occuper un espace mental qui doit rester neutre et vide. Nous ne devons plus jouer avec les hypothèses, pour qu'enfin la vérité puisse avoir l'espace d'être entendu.

C'était très bien cette pratique il y a 70 ans, la psychologie à beaucoup aidé l'homme au cours des 2 derniers siècles, mais cette pratique, cet outil à servi en ce temps, et ce temps est passé maintenant, il faut apprendre à se détacher des outils qui deviennent néfastes s'ils sont utilisés à des périodes qui ne leur sied plus.

Maintenant que nous comprenons que le détachement est un exercice important, c'est à dire de ne pas rester dans des pratiques qui vont desservir au lieu de servir, il ne faut pas de suite sauter sur d'autres outils. Si nous faisons cela, alors c'est l'égo/le mental égotique qui vient combler un vide, par peur du manque.

Non, nous devons observer le vide/ l'espace, l'apprécier. Ensuite, quand nous serons à l'aise avec le rien/ le néant, alors d'autres outils se présenteront à nous, si cela est nécessaire.

Ces outils viendront de l'intelligence supérieure, et non de l'égo/ l'individualité inférieure. Si vous sautez de suite sur le sommaire des outils déjà présents sur terre, alors, vous êtes le pion de la consommation de base, et en plus vous allez une fois de plus chercher vers l'extérieur.

Le jeu n'est pas au dehors, mais bien au dedans.

C'est l'intérieur qui va venir nourrir la forme que vous avez pris dans le présent. Sinon, vous allez vous gaver de choses inutiles, abaissantes, harassantes, et surtout elles vont venir endormir vos centres physiques par les mensonges.

Ça ne veut pas dire que les outils présents sur Terre actuellement ne sont pas bons, non. Ça veut dire qu'il est temps de devenir, redevenir autonome dans sa progression. Pas pour inventer et vendre cette solution, non, pour se détacher de la forme justement, et progresser vers l'évolution. Chaque homme ici présent à des outils individuels, et non collectif.

Il arrive que des outils servent au plus grand nombre, mais avant de pouvoir utiliser cela, il faut apprendre le discernement, et surtout, l'attitude de toujours toujours se retourner en son centre, faire le vide, le silence, apprécier cela, le rien, le chaos, le néant, parce que c'est exactement dans cet espace intérieur, que les outils viendront à vous, par le mental créatif, l'intelligence supérieure, présente en chacun de nous.

Encore une fois, si vous vous retournez chercher des outils vers l'extérieur, vous allez rester dans une attitude de la nouveauté, de toujours chercher à manger au dehors, de surconsommer l'information.

Mais ça n'est pas la vôtre, c'est celle d'autrui, il faut perdre l'habitude et l'attitude de manger dans la gamelle d'autrui, parce que nous sommes à une période où il faut entrer dans l'individualisation de l'évolution propre à chacun.

Quand vous achetez ou faites des choses avec les outils des autres, n'oubliez pas qu'ils ont la teinte de l'autre personne, du créateur de cet outil, ils en ont la couleur. Et tout le but du jeu c'est de redevenir transparent, sans couleur, neutre, pour être pénétré par la Véritable couleur de l'information.

Si vous vous amusez à utiliser tous les outils des autres, votre couleur psychique, mentale, va être tellement le reflet de la teinte de tout le monde, que vous ne serez plus vous, et vous ne saurez même plus discerner ou vous en êtes, ce que vous pensez...

Le détachement. La neutralité. Le silence. Le néant. Le vide.

Accepter que l'égo va passer par des phases ou il va chercher à s'accrocher aux parois, à s'en arracher les ongles, parce qu'il ne sait pas, et n'a jamais pris l'attitude parfaite d'aller au fond du Soi Réel, et qu'il n'aime pas le vide, il en a peur, parce qu'il perd le contrôle.

Sauf que petit à petit, l'égo va comprendre, apprendre, et laisser la place à l'être véritable qui est en nous. Il n'est jamais silencieux, mais nous faisons tellement de bruit mentalement, que nous sommes incapable d'entendre, d'établir la connexion. Nous sommes occupés à décrocher le téléphone de la ligne extérieur pour entendre le monde, et acheter des outils qui semblent être la Solution à tous nos problèmes.

Ça n'est pas la vérité.

Je n'ai rien à vendre, j'offre ici seulement quelques mots, phrases, paillettes qui apportent un peu d'oxygène à la flamme de vos bougies.

Je ne suis pas cette flamme, je ne l'allume pas, elle n'est jamais éteinte non plus, c'est Dieu, L'Univers, l'Intelligence Une (appelez le comme vous voulez) qui est gardien de cette flamme. Moi je ne fais qu'offrir un espace pour quelques secondes, afin de vous rappelez de regarder cette flamme.

Je ne vends rien, je suis juste un être actuellement incarné qui met quelques mots ici et là, pour vous rappelez que vous êtes tout, vous avez tout, vous n'avez besoin de rien qui vienne de l'extérieur de vous, mais que votre attention doit être au dedans de vous même.

Je ne vendrais jamais de prestation, d'outil, de coaching. Même si en effet je le pourrais. Mais je ne peux pas vendre l'invendable voyons. Toutes ces informations sont Divines, elles n'ont pas de prix physique, elles sont universelles. Ce qui est universel est accessible à chaque être incarné. Il faut retrouver le chemin en soi et se rendre dans la plus grande bibliothèque de cette planète, du Cosmos. Cet endroit, c'est en vous, pas dehors.

Belle lecture intérieure à tous.

